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　日本共産党の志位和夫委員長、立憲民主党の枝野幸
男代表、国民民主党の玉木雄一郎代表、社会保障を立
て直す国民会議の野田佳彦代表、社民党の福島瑞穂党
首は４月２４日、国会内で野党党首会談を行い、新型コ
ロナウイルス対策の抜本拡充にむけて、５野党・会派と
して２０２０年度補正予算案の組み替えを提案すること
などで一致しました。

組み替え提案で

　党首会談では、２７日から始まる補正予
算案審議について、まず以下の２点を確認
しました。
１、各党党首を先頭に論戦に臨み、現場
の状況や国民の声を届け、その実現
につなげる。

２、政府の補正予算案は国民の声を受
け止めておらず不十分だとして、一
致して実効性ある組み替え案を提
出する。そのための最終的な詰めを
各党の政策責任者間で調整する。

――その上で、組み替えの方向について
も、右表の内容で一致、確認しました。

命・くらし守るため実現へ全力！！

医療・業者支援 実効あるものに

５野党・会派党首会談
一致

コロナ対応の補正予算案

◆医療崩壊の危機にあるもとでの支援が決定的
に欠けているとして、医療現場に対する財政支
援の抜本的な強化を求める

◆中小企業に対する家賃支援についてスピードが
重要であり、与党に対して早急に考え方をまと
めるよう求め、協議を開始し実行する

◆中小企業に対する雇用調整助成金の改善が重
要になっているとの認識を確認。上限の大幅拡
充、手続きの簡素化、迅速な対応を求めていく

◆各種の支援金について、差し押さえ禁止や非課
税の措置について、政策責任者間で検討する

――組み替えの方向で一致した内容――

や ま ぞ え ・ た く

参議院議員（東京選挙区選出）

山添 拓
　野党が早くから一致して要求してきた〝1人一律
１０万円の給付〟が実現したように、今度も補正予
算を国民の声にこたえるものにするた
め、力をあわせましょう。★コロナ対策
を考える特集と「お役立ち情報」は→
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